

13/03/2024

À NOTER

MONTMARIAULT. Assemblée générale de Montmariault Animation. L'association Montmariault Animation tiendra son assemblée générale vendredi 15 mars, à 19 h 30, à l'ancienne salle des fêtes. A l'ordre du jour : constitution du conseil d'administration et questions diverses. ■

Portes ouvertes à l'école Sainte Thérèse Les inscriptions pour la rentrée prochaine étant ouvertes à l'école Sainte-Thérèse, qui accueille les enfants de la toute petite section jusqu'au CM2, une journée portes ouvertes aura lieu samedi 16 mars, de 9 heures à 12 heures. Renseignements par mail à ecole.ste.therese.03@gmail.com ou au 04.70.07.62.85. ■

Atelier mémoire pour les aînés du Centre social Mon Village. Le Centre social Mon Village organisera une réunion d'information, animée par Cécile Dumont formée par l'Association régionale santé éducation et prévention sur les Territoires Auvergne (ARSEP) afin de mettre en place un atelier mémoire pour les personnes intéressées, mardi 2 avril, de 9 heures à 11 heures, à La Fourmière, 8 boulevard Tourret. L'atelier débutera mardi 30 avril et sera composé de dix séances. Tarif : 20 € les dix séances plus l'adhésion annuelle et familiale de 10 € au Centre social Mon Village. Il permettra de comprendre « que le fonctionnement de la mémoire est étroitement lié à la santé. L'activité physique, une alimentation équilibrée ainsi que le respect des cycles de sommeil sont essentiels pour entretenir sa mémoire ». Il n'est pas adapté pour les personnes présentant des troubles cognitifs avertis. Renseignement et inscriptions auprès du Centre social Mon Village au 04.70.07.41.69 ou par mail à cecile.dumont@cs-monvillage.fr ■

MONTMARIAULT ■ Ils ont construit en Meccano le viaduc de Rouzat
Un diplôme pour les écoliers



À L'HONNEUR. Les élèves ont posé avec leurs diplômes et leur construction.

Les élèves de l'école Pierre-et-Marie-Curie se sont vus remettre un diplôme pour la construction en Meccano du viaduc ferroviaire de Rouzat.

L'école primaire Pierre-et-Marie-Curie a célébré le centenaire du décès de Gustave Eiffel par un remarquable projet pédagogique, conduit de fin 2023 à début 2024. À savoir, la construction en Meccano du viaduc ferroviaire de Rouzat tout proche (notre édition du 26 janvier).

La Société des ingénieurs

et scientifiques de France et l'Association des descendants de Gustave Eiffel, soutenaient le projet labellisé « INI 2024 », Journée Nationale de l'Ingénieur, une opération parrainée par le président de la République.

Diplôme

Plusieurs responsables de la Société sont récemment

venus remettre aux enfants un diplôme, lors d'une petite manifestation, réunissant tous les élèves, l'équipe éducative et les deux passionnés de Meccano. Une manifestation suivie d'un sympathique goûter.

« Ces enfants sont appelés à construire le monde de demain. Nul doute que cette initiative créera des vocations pour les métiers d'ingénieurs, de techniciens et de compagnons dont notre pays a besoin », a-t-il été souligné.

De son côté, l'équipe enseignante souhaiterait, sous réserve d'obtention de subventions, poursuivre ce projet avec une sortie scolaire sur le site du viaduc de Rouzat, avec les mêmes participants au mois de juin.

Avec, au programme, une visite du viaduc, un pique-nique en bas de l'ouvrage et un concours de dessins par classe sur le thème du pont l'après-midi à la mairie de Saint-Bonnet-de-Rochefort. ■